

La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

Se publica los días 5 y 20 de cada mes.

DIRECCIÓN Y REDACCIÓN
CALLE DE SAN JUAN DE DIOS, NÚM. 5

Director-Propietario:
Saturnino Rodríguez
Profesor del Instituto y Normales.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
Año, 6 pesetas; semestre, 3 ídem; tri-
mestre, 2 ídem.

Toda la correspondencia al Director.
No se devuelven los originales.

COLABORADORES:
*Todos los Sres. Maestros que nos
honoran con sus escritos.*

PAGO ADELANTADO
Anuncios a precios convencionales.
Número suelto: 25 céntimos.

SUMARIO.—La amistad, por Sanz.—Acto Pro-
Unión patriótica, en Almonacid, por Manzane-
do.—Carta abierta.—Sección oficial.—Comen-
tarios y noticias.—Correspondencia particu-
lar.—Anuncios.

LA AMISTAD

La amistad se funda sobre tres virtudes. Sobre la caridad, sobre la verdad y sobre la justicia. La justicia la comienza, la verdad la acompaña y la caridad la perfecciona. Una amistad sin caridad es un comercio que sólo va al interés. Una amistad sin verdad no es más que una ilusión; y una amistad sin justicia es un desorden de nuestra alma. A esto se reduce por lo común casi toda la amistad del mundo, en donde lo que no es mentira, es capricho.

Amar a un amigo, es hacerle en la ocasión favores y buenos servicios, sin esperar a que su necesidad los pida, ni a que los pague el ruego escribiendo la deuda con el rubor del rostro. El verdadero amigo corrige al suyo en secreto y le alaba en su ausencia, defendiéndole como verdadero abogado, acariciándole tanto en sus desgracias como en sus prósperas fortunas. Ahí está el mismo Jesucristo cuando decía: "Amáos los unos a los otros". Con esto quiso y quiere que todos nos amemos por él, como él y para él. Quiere ser el lazo, el modelo y el fin de la verdadera amistad. José, hijo de Jacob, respecto a sus hermanos, nos enseña a corregir a nuestros iguales sin envidia; y Moisés, respecto del pueblo, nos enseña a corregir a nuestros inferiores sin dureza.

Entre las tres clases de amistad, de inclinación, de elección y de interés, yo me inclino a la de elección, porque ésta es producida por la virtud y la estimación y es santificada, regulada y ennoblecida por la caridad. Un amigo es un tesoro oculto que no apreciamos su valor, hasta que le poseemos. Generalmente usan los hombres

que se fingen amigos, protestaciones de finezas y servicios; divierten al amigo con palabras y lisonjeros cumplimientos, mientras que en el fondo no hay más que engaño, y esto no es amar a los amigos, sino destruirlos por el modo más cruel y tirano; un sin número de ejemplares ofrece la historia profana para manifestar todo lo expresado, pero estos son los verdaderos delineamientos del rostro hermoso de la amistad, y en el amigo que no veamos iguales estas señas, no debemos creer amor amigo, sino un odio oculto, tanto peor cuanto más disimulado.

ANTONIO SANZ

ACTO PRO-UNIÓN PATRIÓTICA EN ALMONACID DE TOLEDO

Previamente invitado este pueblo para la celebración en él del mitin Pro-Unión Patriótica y de acuerdo con el Sr. Delegado Gubernativo, se verificó dicha reunión el 1.º del pasado mes de junio.

El salón, que es de grandes dimensiones, se halla perfectamente adornado e iluminado y abarrotado de público de ambos sexos.

Preside el acto D. Ricardo Pedroso, Doctor en Medicina, y culto Médico de esta localidad, teniendo a su derecha al Sr. Delegado Gubernativo, y a su izquierda al íntegro y bondadoso Alcalde de este pueblo D. Daniel Manso, y Juez municipal D. Bernardino Segovia.

Se hace el silencio, y el Sr. Pedroso saluda al Sr. Delegado, a las señoras y al público en general; explica, con mucho dominio de palabra y de pensamiento, la finalidad del acto; hace un caluroso elogio de nuestro Ejército, recordando la fecha del advenimiento al Poder del Directorio Militar y hace la presentación del orador, don Juan Vizcaíno.

Este toma la palabra, y dice que el orden, la justicia y la propiedad estaban perdidos; que hubiéramos llegado a la ignominia, a la vergüenza, a la revolución, al caos; dice que no se buscaba más que el miedo personal; que